

## アフリカ人民の心に刻まれた金日成主席の国際主義的信義

アフリカ・チュチェ思想研究委員会副理事長  
セント・オーガスティン大学教授  
フランシス・ファニュエル・リモ

社会主義朝鮮の始祖である金日成主席の生誕 110 周年(太陽節)に際して、チュチェ思想国際研究所が組織したチュチェ思想に関する国際インターネットセミナーに参加するのはわたしの大きな喜びであり、光栄なことです。

まず、金日成主席の生涯と業績を振り返ることのできる立派な機会を与えることになる今回のセミナーが成功裏におこなわれていることについて、チュチェ思想国際研究所にわたしの温かい祝賀を送ります。

太陽節に際して、世界の進歩的人民は 20 世紀の偉人の中の一人である金日成主席の生涯を振り返っています。

われわれは、金日成主席が世界の自主偉業に大きな貢献をしたことについてよく知っています。

今回のセミナーでわたしは、世界の社会主义諸国の人民と進歩的人民の限りない尊敬を受けていた金日成主席が、チュチェ思想の創始と世界の自主偉業に積み上げた業績について強調しようと思います。

社会主義朝鮮の始祖である金日成主席は、国と人民のための闘争の道で、朝鮮革命の主人は朝鮮人民自身であるという自主の原則に基づいてチュチェ思想を創始しました。

社会主義朝鮮と世界の自主偉業の指導思想であるチュチェ思想は、金日成主席が朝鮮人民と世界の進歩的人民に残した遺産の中の最も貴重な遺産です。

人間が世界の主人であり、世界を改造するうえで決定的な役割を果たすという科学的解明にもとづいてチュチェ思想は、歴史の主体である人民大衆が自己の運命を自力で切り開いていく道を明らかにしています。

金日成主席は、朝鮮革命を指導する実践闘争の過程にチュチェ思想を創始しました。

金日成主席は、自主の原則に立脚して抗日武装闘争を勝利へと導いて朝鮮の解放を成し遂げ、解放後には党・国家・武力建設に関する主体的路線を打ち出し、それを立派に実現して自主独立国家を建設しました。

金日成主席は、革命と建設を指導する全期間、朝鮮人民の志向と要求、國の具

体的な現実を正確に反映して自主的路線と政策を打ち出し、それを確實に貫徹して朝鮮民主主義人民共和国を社会主義強国に発展させました。

人間は自己の運命の主人であり、自己の運命を切り開く力も自分自身にあるというチュチエ思想を指導指針として、朝鮮民主主義人民共和国は政治における自主、経済における自立、国防における自衛の路線を恒久的に確固と守ってきました。

金日成主席が建設した自立的民族経済はこんにち、自力更生の威力で敵対勢力の悪らつな制裁・封鎖策動を粉碎するうえで貴重な資産となっています。

金日成主席は、世界の植民地諸国での民族的独立を成し遂げるための闘争と新しい国家建設を積極的に支持し、生涯の最後の時期まで世界の自主偉業に大きな貢献をしました。

アフリカ大陸には、新しい社会を建設していた国々に物心両面の援助を与えた金日成主席の国際主義的信義がこもっています。

1981年3月、ジュリアス・カンバラゲ・ニエレレ・タンザニア大統領が朝鮮民主主義人民共和国を訪問しました。

金日成主席の接見を受けた時、ニエレレ大統領はタンザニアの農業状況について話し、タンザニアの農業発展のために共和国政府が援助を与えてほしいという要請をしました。

ニエレレ大統領が関心を寄せる問題は、農業灌漑問題、特に揚水機問題でした。

金日成主席は、ニエレレ大統領に大型揚水機を送る、今後タンザニアでは自力で揚水機をつくるなければならないとし、ニエレレ大統領に揚水機の工場を見学させました。

金日成主席は、ニエレレ大統領に朝鮮民主主義人民共和国がタンザニアの揚水機工場の建設を援助すると話しました。

金日成主席はアフリカ諸国にとって援助も必要であるが、より重要なのは自分の力を信じ、自力更生の道に進むことであると述べました。

金日成主席は、タンザニア代表団に揚水機工場を見せ、朝鮮が収めた自力更生の経験を聞かせながら、タンザニアが自力更生するように鼓舞しました。

実際にタンザニアに切実に必要な援助でした。

金日成主席の最も貴重な遺産であるチュチエ思想と金日成主席が積み上げた業績は、世界の自主化偉業の勝利的前進とともに永遠に光を放つでしょう。

世界の進歩的人民は、共和国が敵対勢力のあらゆる挑戦を退けながら長期間の厳しい朝鮮革命を遂行する上で立派な勝利を収めていることについて驚きを禁じず、褒め称えています。

こんにち、朝鮮民主主義人民共和国は金正恩総書記の指導のもとで国力を固めました。

自強力第一主義精神を強く發揮すべきだという金正恩総書記のアピールは、共和国の人民を大きく鼓舞し、より力強い闘争へと呼びかけています。

金正恩総書記の賢明かつ精力的な指導のもとに、朝鮮人は共和国に反対する敵対勢力の増加する圧力と封鎖、そして世界的な大流行伝染病の中でも 2021 年の社会主義建設で輝かしい成果を収めました。

タンザニアをはじめアフリカのチュニシエ思想研究者は、朝鮮人が収めた成果を目の当たりにし喜び、朝鮮人が 2022 年の社会主義強国建設においてさらなる成果を収めるものと確信しています。

金正恩総書記の賢明な指導のもとに朝鮮民主主義人民共和国は富強・繁栄する国として世界に光を放つでしょう。